

## PRESUPUESTOS COAM 2021

Hace tan solos unos meses, algunos representantes, entre ellos el actual secretario del COAM, y entonces miembro de la Comisión de Asuntos Económicos, defendían con vehemencia la inconsistencia del presupuesto 2020 y la falta de capacidad de la Junta de Gobierno para adaptarlo a las circunstancias cambiantes que tenían su origen en una incipiente pandemia. Se pintaba un **escenario apocalíptico** y se denunciaba el sobreendeudamiento del COAM por la petición de un **crédito ICO** pese a que las condiciones de suscripción de este, y de su devolución, eran muy favorables para la institución, y pese a que este tenía como objetivo atender las más que previsible coyunturas de tesorería que provocaría la crisis sanitaria. Era tal su convencimiento, que estos argumentos, entre otros, sirvieron de base para plantear una moción de censura que propició la posterior dimisión de la Junta de Gobierno.

Para nuestra sorpresa, la actual Junta de Gobierno nos presenta ahora una propuesta de **presupuesto continuista** con el ajustado por la anterior, en el que

el **crédito solicitado** no solo no se devuelve, como prometían, sino que se dispone de él por ser las condiciones de este mejores que las de acceso a cualquier otra fuente de financiación. **Se nos plantean unos ingresos, ahora sí, totalmente increíbles por optimistas, y unos gastos que no reflejan la fuerte reestructuración de la entidad ya anunciada en su programa de gobierno.** Cuando preguntamos por todo ello, se nos dice que: son unos presupuestos provisionales, que no les ha dado tiempo a más y que los definitivos se aportarán durante el primer semestre de 2021.

Pues bien, Señora Tesorero, Señor Secretario y Señor Decano, tómense un mes, dos meses... y trabajen duro para lo que se les ha elegido, para presentarnos unos presupuestos definitivos y coherentes con la situación del país y con sus compromisos electorales, retiren estos que nos presentan ahora, **y evitennos así el bochorno de tener que votarlos en contra**